

Новости

News

Компания TriNorth Capital приобретает долю в нефтегазовых участках на Востоке России

Компания TriNorth Capital Inc. приобрела в собственность 50% вновь учрежденной организации, которая через свои филиалы владеет 100% долей Ербогаченского и Киренского нефтегазовых лицензионных участков на Востоке России. Два этих лицензионных участка расположены на той же геологической площади, что и Ковыктинское разведанное месторождение, разработку которого в настоящее время ведут «Газпром» и «ТНК-ВР», а также неподалеку от проектируемого трубопровода «Восточная Сибирь – Тихий Океан» протяженностью 4 000 км, по которому нефть будет транспортироваться в Китай, Японию и Индию. Пропускная способность трубопровода составит 1,5 млн. баррелей нефтепродуктов в сутки. Нефтепровод будет проходить по территории Киренского участка и находиться в 200 км от Ербогаченского участка.

В России возникает серьезная угроза для культуры коренных народов, проживающих в Ненецкой тундре

Проникновение нефтяных компаний в самые отдаленные уголки страны – предупреждают местные жители и активисты – не только оборачивается экологической катастрофой, но и создает серьезную угрозу для культуры коренных народов, живущих в арктических районах на протяжении веков.

- Ведут обширное строительство – дороги, трубопроводы – и ещё несколько нефтяных компаний сразу. При этом нарушаются традиционные маршруты оленеводов, и это очень огорчает, - сказал Николай Латышев, вице-президент ненецкой национальной ассоциации «Ясавей». - Сейчас земли и оленей ещё хватает, но что если это изменится?

Критики предупреждают, что экспансия нефтяной промышленности также представляет растущую угрозу для окружающей среды в регионе.

- Некоторые районы просто перенасыщены оборудованием и транспортом, которые уничтожают растительность, в результате чего

TriNorth Capital Earns Interest in Oil & Gas Concessions in Eastern Russia

TriNorth Capital Inc. has earned 50% ownership in a newly formed company, which through its subsidiaries owns a 100% interest in the Erbogachen and Kirensk oil and gas concessions in Eastern Russia. The two concessions are in the same geological area as the Kovykta discovery that is being developed by GazProm and TNK-BP and are in close proximity to the “East Siberia – Pacific Ocean” 2,500 mile pipeline project that will supply oil to China, Japan and India. The pipeline capacity will be 1.5mm barrels per day. The pipeline will cross the Kirensk site and is 200km from the Erbogachen site.

Russia risks serious threat to native cultures in Nenets tundra

As oil production spreads to the country's farthest corners, local people and activists are warning that the country risks not only ecological catastrophe but also a serious threat to the native cultures that have inhabited these Arctic regions for centuries.

“There is so much work going on -- roads, pipelines -- and several oil companies working at once. It disrupts the path of the reindeer herders, and that's quite painful,” said Nikolai Latyshev, a vice president at Yasavei, a local organization fighting for indigenous rights. “There's enough land and reindeer for now, but what if that changes?”

Critics also say that the expanding oil industry poses a growing threat against the environment in the region. “A number of areas are simply too crowded with installations and tracks that destroy the vegetation so that the area is deteriorated,” said Winfried Dallmann, a senior research fellow at Norway's Centre for International Climate and Environmental Research.

Roxi Petroleum Announces Extension of BNG Contract Area in West Kazakhstan

Roxi Petroleum announces that its 58% owned Kazakh subsidiary, BNG Ltd. LLP has been awarded an extension to its existing BNG Contract Area. Accordingly the BNG

эти районы деградируют, - сказал Уинфред Даллман, старший научный сотрудник норвежского Центра международных исследований климата и окружающей среды.

Компания Roxi Petroleum объявила о расширении контрактной площади BNG на Западе Казахстана

Компания Roxi Petroleum объявила, что ее казахский филиал BNG Ltd. LLP, 58% которого компания владеет, добился расширения своей контрактной площади на месторождении BNG. Соответственно, контрактная площадь на месторождении BNG увеличилась на 9,8 процента. Таким образом, общая площадь договорной территории теперь составляет 1 561 км².

Российской арктической нефти хватит, чтобы обеспечивать США в течение девяти лет

По источникам ЛУКОЙЛа, в арктической области России содержится порядка 100 миллиардов нефти и природного газа, этого количества достаточно, чтобы удовлетворять топливные потребности США в течение почти девяти лет.

- По нашим оценкам, в арктической зоне России сосредоточены гигантские запасы. – сообщил в Лондоне Леонид Федун, вице-президент крупнейшей независимой российской нефтяной компании.
- Речь идет об около 100 миллиардах баррелей потенциальных запасов углеводородов.

Россия – крупнейший экспортер нефти в мире следом после Саудовской Аравии – устремляется в сторону удаленных замерзающих вод Северного Ледовитого океана, поскольку запасы старых месторождений в Западной Сибири истощаются. Компании, к которым относится «ЛУКОЙЛ» (базовый офис – в Москве), воспользуется изменениями климата, чтобы продлить период навигации через Северный Ледовитый океан до Северной Америки.

- В глобальном потеплении присутствует и положительный аспект, - заявил Федун. По его словам, климатические изменения облегчают разработку шельфовых месторождений Арктики и открывают новые навигационные маршруты в Европу и США.

Руководимая BP Азербайджанская международная операционная компания (AIOC) в рамках разработки блока месторождений Азери-Чыраг-Гюнешли (АЧГ) в азербайджанском секторе Каспийского моря начала добычу нефти с месторождения «Гюнешли».

Разработку блока месторождений АЧГ ведет Азербайджанская международная операционная компания (AIOC). Как сказано в сообщении BP, «Комплекс сооружений ГВГ находится в восточной части месторождения «Гюнешли», где глубина

Contract area has increased by 9.8 per cent of the total area of the contract territory to 1,561 km².

Russia's Arctic oil could supply US for nine years

Russia's Arctic region holds as much as 100 bn barrels of oil and natural gas, enough to meet US fuel demand for almost nine years, LUKoil said.

"By our estimates, Russia's Arctic zone contains gigantic reserves," Leonid Fedun, deputy chief executive officer of Russia's largest independent oil company, said in London. "We're talking about 100 bn barrels of potential hydrocarbons."

Russia, the biggest supplier of oil after Saudi Arabia, is moving into the remote, freezing waters of the Arctic Ocean as older wells in western Siberia dry up. Companies including Moscow-based LUKoil are seizing on climate change to lengthen the shipping season across the Arctic Ocean to North America.

"There's a positive aspect to global warming," Fedun said. Climate change is making it easier to develop offshore Arctic fields and opening up new navigation routes to Europe and the US, he said.

BP-led Azerbaijan International Operating Company (AIOC) starts oil production at the Guneshli field, part of the Azeri-Chirag-Guneshli (ACG) complex in the Azerbaijan sector of the Caspian Sea.

The ACG fields are being developed by the Azerbaijan International Operating Company (AIOC).

BP said that the deep-water Guneshli complex is located in a water depth of 175 metres on the east side of the Guneshli field. The complex comprises two platforms - a drilling and production platform bridge linked to a water injection and gas compression platform.

Production will increase this year as other pre-drilled wells are brought on stream, ahead of platform drilling starting.

At plateau production, the Guneshli complex will produce 320,000 barrels per day, bringing total ACG oil production, including Chirag, East Azeri, West Azeri and Central Azeri, to over 1 million barrels per day.

Arawak Energy Acquires Tamdykol Exploration Block in Kazakhstan

Arawak Energy Limited announces the acquisition, from a local Kazakh company, of a 100% interest in the Tamdykol exploration block ("Tamdykol"), located in the prolific Pre-Caspian hydrocarbon basin of Western Kazakhstan.

Tamdykol is located in the Emba oil and gas province approximately 260 km southwest of the city of Aktobe, in the Aktyubinsk Oblast.

воды составляет 175 м. Комплекс состоит из двух платформ – платформы для бурения и добычи, соединённой мостиком с платформой для дожима газа и закачки воды.

В течение текущего года добыча будет возрастать по мере того, как будут вводиться в эксплуатацию остальные опережающие скважины, прежде чем начнется бурение с платформы.

В период стабильной добычи суточная добыча с комплекса ГВГ будет составлять примерно 320 000 баррелей в сутки, и это позволит довести общую добычу нефти на АЧГ, включая Чыраг, Восточный, Западный и Центральный Азери, до более чем 1 миллиона баррелей нефти в сутки».

Компания Arawak Energy приобретает Тамдыкольский геологоразведочный блок в Казахстане

Компания Arawak Energy Limited объявила о приобретении у местной Казахской компании 100% доли в Тамдыкольском геологоразведочном блоке («Тамдыколь»), расположенном в профильном Прикаспийском бассейне в Западном Казахстане. Тамдыколь находится в нефтегазовой провинции Эмба приблизительно в 260 км к юго-западу от города Актобе, в Актюбинской области.

Россия снизит налоговое бремя для нефтяников, чтобы не допустить стагнации отрасли

Согласно заявлению Министра промышленности и энергетики Виктора Христенко, Россия будет снижать налоги для нефтяных компаний, чтобы преодолеть стагнацию в отрасли, следующую за декадой роста.

- Наша добыча сегодня находится на одном уровне, в стагнации, - сказал Христенко. - Мы надеемся на завершение дебатов по поводу налогов через два-три месяца. Добыча нефти в России может упасть в первый раз за десять лет из-за растущих издержек операторов и истощения месторождений.

«Нафтогаз» надеется на долгосрочное соглашение с «Газпромом»

Украинское Государственное предприятие «Нафтогаз» стремится заключить 15-летний договор с «Газпромом», чтобы зафиксировать увеличение импортных цен на газ на ближайшие пять лет, сообщает руководитель компании Олег Дубина.

Через бывшую Советскую республику транзитом на запад проходит 115 миллиардов кубических метров газа, что составляет почти четверть потребностей Евросоюза и 80% общего экспорта газа России. Последний раунд был завершен в прошлом месяце, когда «Нафтогаз» и «Газпром» подписали договор на поставку в 2008 году 55 миллиардов кубических

Russia to cut oil taxes as production stagnates

Russia will cut taxes on oil companies to overcome production “stagnation” after a decade of growth, Energy and Industry Minister Viktor Khristenko announced.

“The output level we have today is a plateau, stagnation,” Khristenko said. “We hope the debate on tax changes will be complete within two or three months.” Output may fall for the first time in a decade this year as producers struggle with soaring costs and aging fields.

Naftogaz thinks long term with Gazprom

Ukraine’s state-run player Naftogaz is seeking a 15-year contract from Gazprom which would fix gas import price increases for the next five years, company boss Oleh Dubyna said.

The ex-Soviet state transits 115 billion cubic metres of gas westwards, accounting for almost a quarter of the European Union’s needs and 80% of Russia’s total gas exports.

The latest row was resolved last month, when Naftogaz and Gazprom signed a 2008 supply contract for 55 Bcm at \$179.5 per 1000 cubic metres - an increase from \$130 per Mcm last year and \$95 per Mcm in 2006.

PetroVietnam taps into Russia

PetroVietnam is primed to start tapping oilfields in Russia’s Nenet region as part of a second joint venture with Russian oil group Zarubezneft this week.

The Director of PetroVietnam International Relations board, Vu Khanh Truong, said PetroVietnam will contribute 49% of the capital and the Russian outfit will stump up 51% to the joint venture, reported the Vietnam News Agency.

Naftogaz gets nod from PM

Prime Minister Yulia Tymoshenko has announced that she wants to give the right to explore and extract oil and gas in the Black Sea to state-owned Naftogaz after Ukraine annulled licences given to US company Vanco Energy. Ukraine cancelled the 30-year licence last week.

Tymoshenko said the company broke a number of rules and conditions but also voiced concern the company was willing to sell the licence on to large multinationals such as Russia’s Gazprom.

Vanco replied last week that it was willing to take the matter to international arbitration courts. The company had denied last month any breach of terms or the idea of passing on the licences.

\$1bn buys Alekperov top Lukoil spot

Lukoil president Vagit Alekperov has become the largest shareholder in the Russian oil company by paying 24.6

метров по цене 179,5 \$ за 1000 кубов - рост по сравнению со 130 \$ за тысячу кубов в прошлом году и 95 \$ за тысячу кубов в 2006.

Компания PetroVietnam «подключается» к России

Вьетнамская компания PetroVietnam на этой неделе готовится начать освоение нефтяных залежей в Ненецком АО России в рамках участия во втором Совместном предприятии с российской нефтяной группой «Зарубежнефть».

Председатель Совета Международных Отношений PetroVietnam Ву Хан Труонг заявил, что компания PetroVietnam вложит 49% капитала, в то время как российская доля составит в Совместном предприятии 51%. Источник: Вьетнамское агентство новостей.

«Нафтогаз» получает добро от Премьера

Премьер-министр Юлия Тимошенко заявила о своем желании передать права на разведку и добычу нефти и газа в Черном Море государственной компании «Нафтогаз», после того как Украина объявила недействительными лицензии, выданные американской компании Vanco Energy. Лицензия на 30 лет была отозвана Украиной на прошлой неделе.

Тимошенко сказала, что компания нарушила огромное количество правил и условий, а также высказала озабоченность, что эта компания собиралась перепродать лицензию крупным транснациональным корпорациям, таким как Российский «Газпром».

В Vanco ответили на прошлой неделе, что компания собирается передать дело в Международный арбитражный суд.

В прошлом месяце в компании отрицали нарушение каких-либо условий или положений прохождения лицензий.

Потратив миллиард долларов, Алекперов становится крупнейшим акционером Лукойла

Президент «Лукойла» Вагит Алекперов стал самым крупным акционером этой российской нефтяной компании после покупки за 24,6 миллиона рублей (1,03 миллиарда долларов) 11,13 миллиона акций, тем самым, увеличив свою долю на 1,3%, достигнув 20,4%.

Вице-президент компании Леонид Федун также купил 6,71 миллиона акций за 15,146 миллиарда рублей (635,3 миллиона долларов), увеличив свою долю в компании до 9,09 процента по сравнению с прошлыми годами 8,3%.

Теперь Алекперов и Федун суммарно имеют около 30% доли, что дает им право вето на решения правления.

billion roubles (\$1.03 billion) for 11.13 million shares, increasing his stake by 1.3% to 20.4%.

Company vice president Leonid Fedun also bought 6.71 million shares for 15.146 billion roubles (\$635.3 million), increasing his stake in the company to 9.09 percent from the 8.3 he owned last year.

Alekperov and Fedun now have a combined stake of about 30%, which is enough to veto board decisions. US supermajor ConocoPhillips holds a 20% stake in Lukoil, Russia's second largest oil producer.

Sanctions threat over Kashagan delay

Kazakhstan will impose sanctions on a Western consortium developing the Kashagan oilfield if it decides to delay its start of production, Kazakh Energy Minister Sauat Mynbayev recently announced.

“Even if there is a small delay..., then very concrete sanctions must be drawn up at this stage. We are trying to settle all these matters again,” he told reporters without saying what these sanctions will be.

Mynbayev confirmed consortium members developing the giant oilfield in Kazakhstan had proposed delaying the start of production to 2012-2013 during talks last week.

The production schedule at the world's biggest oil discovery in 30 years is a thorny issue between the consortium and the Kazakh government following a bitter six-month stand-off which ended in a tentative agreement in January this year.

Opec stands firm against calls for more oil

OPEC is refusing to pump more oil into world markets despite calls to increase supply to curb skyrocketing prices.

The organization stated that it is willing to supply more oil if demand calls for it.

The United States, the world's top oil consumer, has repeatedly called for more oil from OPEC, but Opec defended its position by claiming that oil prices are affected by other factors besides just supply and demand.

Moscow OK for CPC Capacity Increase

Russia said it had lifted its opposition to a plan to double the capacity of the Caspian Pipeline Consortium (CPC) trunkline from its current level of 32 million tonnes (253 million barrels) to 67 million tonnes (530 million barrels).

The Russian Energy Ministry said in a statement Energy Minister Viktor Khristenko and his Kazakh counterpart Sauat Mynbayev had reached an agreement at a meeting in Astana.

Американский гигант ConocoPhillips обладает 20% доли в «ЛУКОЙЛе», который является вторым по величине нефтедобывающим предприятием России.

Казахстан угрожает санкциями за срыв ввода в строй месторождения Кашаган

Как недавно заявил Казахский Министр энергетики Сауат Мынбаев, Казахстан наложит санкции на западный консорциум, ведущий разработку Кашаганского месторождения, в случае решения о переносе сроков начала добычи нефти.

- Даже если будет некоторое перенесение сроков ..., уже на данном этапе должны быть обговорены очень конкретные санкции. Казахская сторона пытается в очередной раз обсудить все эти вопросы. – Сообщил он репортерам без уточнения того, какими будут санкции.

Мынбаев подтвердил, что во время переговоров на прошлой неделе акционеры консорциума, ведущего разработку гигантского месторождения в Казахстане, выступают за перенос ввода месторождения в строй на 2012-2013 гг.

План эксплуатации одного из самых крупных нефтяных месторождений в мире, открытых за последние 30 лет, является щекотливой темой между консорциумом и казахским правительством: шестимесячный период конфронтации закончился в январе текущего года подписанием предварительного соглашения (меморандума).

ОПЕК стойко сопротивляется требованиям увеличить добычу нефти

ОПЕК отказывается поставлять больше нефти на мировые рынки, несмотря на призывы увеличить уровни с целью обуздать стремительный рост цен. Как заявляет организация, она будет поставлять больше нефти, если того потребует спрос.

Соединенные Штаты, крупнейший в мире потребитель нефти, неоднократно требовали от ОПЕК больше нефти, однако ОПЕК защищает свою позицию, заявляя, что цены на нефть зависят не только от спроса и предложения, но и от других факторов.

Москва согласилась на увеличение пропускной способности трубопровода КТК

Россия заявила о снятии возражений против планов удвоения пропускной способности магистральной линии Каспийского Трубопроводного Консорциума (КТК) с настоящего уровня в 32 миллиона тонн (253 миллиона баррелей) до 67 миллионов тонн (530 миллионов баррелей).

Как сообщает в заявлении Российское Министерство Энергетики, Министр Энергетики Виктор Христенко

The work take place before 2012 and would be completed in two stages. Once work is complete, the link's capacity would double.

Unitex expands in Russia

The Unitex Group, a group of manufacturing companies producing both industrial webbing and finished lifting equipment, has opened a new representative office in St Petersburg, Russia.

Unitex offers many products including textile lifting equipment like webslings, round slings, lashing systems and height safety products as well as steel lifting equipment, chains, cables, clamps, jacks etc.

Included in the product range are also textile slings designed especially for the lifting of heavy loads with sharp edges like steel coils and plates. The slings are made with Dyneema® in close cooperation with Dutch company DSM. With a resource of qualified personnel, Unitex are able to build project teams to service any market demand, anywhere in the world.

VetcoGray to Expand Deepwater Capabilities with New, Multi-Million Dollar Test Center at Its Nailsea, UK Site

VetcoGray, a GE Oil & Gas business, has announced plans to build a new, multi-million dollar hyperbaric test center at the company's Nailsea site.

The new world-class test center will utilize hyperbaric (high-pressure oxygen) technology to simulate operational conditions at the seabed. VetcoGray's subsea control modules will be rigorously tested to identify any dormant fault conditions that otherwise would be

The new center will incorporate a hyperbaric test chamber including a control system, a test hydraulic power unit, an electronic test unit and data loggers. The facility also will provide space for enhanced system integration test (SIT) activities.

Igor Sechin to supervise Oil and Gas industry

The former first vice premier, Sergey Ivanov who has been appointed vice prime minister, will oversee the defense industry, transport, communications and security services, while vice premier Igor Sechin will take charge of the civil industry and energy.

Equinox Offshore Accommodation Ltd choose AMOS M&P

SpecTec Asia Pacific – Singapore has secured a contract with Equinox Offshore Accommodation Ltd, comprising one-plus-five options to supply AMOS M&P (Maintenance & Purchase) modules for both their world's first versatile DP2 Accommodation and Repair Vessels (ARV) and their office site. The contract will have a duration period from 2008 to 2010 with the first vessel currently undergoing conversion in Sembawang Shipyard, Singapore and the rest of the vessels will be streaming in for conversion during that period.

и его Казахский коллега Сауат Мынбаев пришли к соглашению на встрече в Астане. Работы закончатся до 2012 года и будут проходить в два этапа. По завершении объема работ пропускная способность линии должна удвоиться.

Компания Unitex расширяет сферу деятельности в России

Unitex Group, группа промышленных компаний, производящих промышленный текстиль и готовое грузоподъемное оборудование, открыла новое представительство в Санкт-Петербурге, Россия. Unitex предлагает широкий ассортимент продукции, в том числе текстильные грузозахватные устройства, такие как тканые стропы, круглые стропы, системы такелажа и крепления грузов и товары для работы на высоте, а также стальное грузоподъемное оборудование, такое как цепи, канаты, хомуты, домкраты и пр.

В товарный ряд также входят текстильные стропы, разработанные специально для подъема особо тяжелых грузов с острыми краями, например, стальных бухт и плит. Стropы изготавливаются из волокна Dyneema® в тесном сотрудничестве с голландской компанией DSM.

Обладая квалифицированными кадровыми ресурсами, Unitex может организовывать рабочие проектные группы, способные удовлетворить все рыночные потребности в любой точке Земного шара.

Компания VetcoGray расширяет возможности ведения глубоководных работ с помощью дорогостоящего испытательного центра на участке Nailsea, Великобритания

VetcoGray, нефтегазовое подразделение Джэнерал Электрик, объявило о планах строительства нового дорогостоящего гипербарического испытательного центра на участке компании Nailsea.

Новый испытательный центр мирового класса будет использовать гипербарическую (кислород высокого давления) технологию для моделирования эксплуатационных условий на морском дне. Подводные модули VetcoGray будут строго контролироваться для идентификации любых потенциальных отклонений, которые при иных условиях могли быть обнаружены только после помещения оборудования на морское дно.

Новый центр будет включать гипербарическую испытательную камеру с системой управления, испытательной гидростанцией, электронным испытательным блоком и приборами регистрации параметров. На объекте будет также предусмотрено место для проведения улучшенных комплексных испытаний системы.

Игорь Сечин будет осуществлять надзор за нефтегазовой отраслью

Бывший первый вице-премьер Сергей Иванов, назначенный на пост вице-премьера, будет осуществлять руководство оборонной промышленностью, транспортом, связью и службами безопасности, в то время как вице-премьер Игорь Сечин будет отвечать за гражданскую промышленность и энергетику.

Tesmec SpA, производитель траншеекопателей на мировом рынке, недавно открыло представительство в Москве, предлагая так же новое поколение роторных машин. Роторные траншеекопатели прекрасно себя зарекомендовали как высокопроизводительные машины на различных стройках трубопроводов в Канаде и США. Tesmec SpA предлагает полную гамму Роторных Траншеекопателей для оптимизации копания в тяжелых условиях как: в вечной мерзлоте, глине и в трещеноватой скале с размерами копания от мин. 20 см до макс. 184 см ширины и до 3 м глубины.

Tesmec SpA, global suppliers of digging and trenching machines have recently opened a regional office in Moscow offering a new generation of bucket machines. Having recently had great success on pipeline jobs in Canada & the US, Tesmec will offer a complete line of Bucket Wheel Trenchers to maximise digging in tough conditions such as: frozen soil and permafrost, soft soil and fragment rock, with dimensions of 20cm min – 184 cm max and 3m depth.

ROGTEC

www.rogtecmagazine.com

Are you receiving your **FREE** copy?

Вы еще не подписались на бесплатную рассылку номеров журнала **ROGTEC**?

To receive a regular copy of **ROGTEC**, simply fill in and fax back the completed form to **+34 952 904 230**

Для регулярного получения номеров **ROGTEC** по бесплатной рассылке, пожалуйста, заполните следующую форму и отправьте ее по факсу **+34 952 904 230**

Name / ФИО:

Company / Компания:

Position / Должность:

Address / Адрес:

Telephone / Тел.:

Fax / Факс:

Email / Эл. почта:



Already receiving your copy? Pass this onto a colleague so they can receive their free subscription!

Уже получаете бесплатные номера ROGTEC?

Предложите своим коллегам заполнить подписную форму для бесплатной подписки на наш журнал.

ROG013